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REQUERIMENTO Nº: — À 4 /2021 
CAMARA MUNICIPAL DE MARIANA 

Excelentíssimo Senhor 
[ 1E P 

Ronaldo Alves Bento PfÚÍOCOÍBdO SOb nn e 

D.D Presidente da Câmara Municipal de Mariana / MG EM _34/0_3 24 /9. s 

Dileto Plenário 
M 

O Vereador da Câmara Municipal de Mariana, abaixo assinado, no u
so de suas atribuições legais 

e regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, após ouvido ao
 Plenário, e aprovado, requer a 

Vossa Excelência que seja encaminhado o presente procedimen
to ao Chefe Interino do Poder 

Executivo, com cópia para o Sr. Pablo Dulico, Diretor Executivo 
do SAAE, para que se manifeste 

sobre o assunto em pauta e agende posteriormente visita no refe
rido local. 

SISTEMA DE CAPTAÇÃO DE ÁGUA NA NASCENTE DO JOÁ, D
O DISTRITO DE CACHOEIRA 

DO BRUMADO LOCALIZADO NO TERRENO DE TARECO, U
MA VEZ QUE CONTENÇÃO DA 

BARRAGEM CONSTRUÍDA COM SACOS DE AREIA 
NÃO OBTEVE O RESULTADO 

ESPERADO E AS CAIXAS E OS FILTROS ESTÃO DESATIVAD
OS. 

e Há quantotempo foirealizada a última intervenção no lo
cal; 

Qual o valor da obra realizada; 

e ComooSAAE realiza o controle e vistorias técnica
s após a realização das obras de 

forma a garantir a eficiência da mesma? Caso 
haja, encaminhar os relatórios técnicos 

de vistorias; 

* Quaisasmedidas emergenciais serão adotadas 
pela Autarquia de forma a sanar esse 

problema 
| 

e Informar se há investimentos previstos no ref
erido Sistema de Captação de Agua de 

forma a solucionar definitivamente esse probl
ema que se estende por vários anos. Em 

caso afirmativo, qual o valor do investimento 
e a data de previsão do início das obras. 

Justificativa: 

O presente requerimento visa garantir melhorias 
na referida captação, garantindo qualidade_ da 

água consumida pelos moradores. Em visita, constatamos 
que a água que chega nas torneiras 

das residências possui coloração amarela e imprópria 
para consumo. Além disso, a situação 

piora com a ocorrência de chuvas e a água se torna 
visivelmente barrenta. 

Esperamos que o Senhor Prefeito Interino atenda
 o mesmo, apresento, 

Saudações Legislativas, 

Mariana, 13 de janeiro de 2021. 

M RREATSA RA IRIOINSAÇ ES 

DROVADEO: ES LR NS 
F 


